

歴史ふれあいウォーキング 第4回

今井を歩こう!

10月25日(日) 30名の参加者が、講師の原勝美さん、櫻井武史さんのお話を伺いながら野口方面を巡りました。(約6キロメートルのコースでした)。



No.320

今井公民館
館報編集委員会
電話 59-2001
FAX 59-1004



5 野口家

杉や檜など150本ほどの林に囲まれ、道祖神、男石・女石、三方に築かれた土手などを見学しました。また、昔は会所と呼ばれ、人の寄合所でした。



4 篠田家

当日は残念ながら、草花は見られませんでした。草花の紹介は福祉ひろばにて篠田さんが、スライド写真で説明されました。



3 観音様

天保3年建立の馬頭観音で、もっと北の方の「お観音畑」に祀られていたものが、いつの頃から現地に移されたようです。実際に動かした人に不幸が続き、崇りを恐れお祭りが始まりました。今でも春彼岸に集落全戸が集まり当番(当番)を立て、団子投げをしています。



1 頓風句碑

頓風(上條蝋司俳号)
読書自適庵アカシアの涼しうす
知識人蝋司晩年の生活を彷彿させる句です。
名月に仏子たるべき身なり鳧
高弟である村山岩一(巖歩)句



2 長村家井戸

直径1メートル、深さ28メートル余を掘り下げ石を積み上げてあります。現在水は溜まっていませんが大変立派な井戸です。いつ掘ったものか記録もないそうですが、入植時のものと思われる。

ウォーキング後の感想会の席で、今井ふるさと歌留多の会「制作の紙芝居「横出が崎のお夏」が披露され、子どもたちは真剣に見ていました。また、いつものおいしい豚汁を頂きながら、一人ひとり感想を述べ合い、全体の意見として、「次回の開催を楽しみにしています」。今度はどんなコースが企画されるのかな。

紙芝居も好評

今井は、南北に長い一本道に沿うように住宅が点在しています。

明治7年上今井村、下今井村、野口新田村、古池新田村が合併して今井村となり、以降松本市と合併し現在に至ります。

野口耕地の始まり

野口、古池町会の辺りは、かつて古見大池原と呼ばれ、近隣二十数ヶ村の入会地でした。



今井地区市民運動会

秋晴れの空のもと10月4日(日)、13支部が参加し2年ぶり(昨年は雨天中止)に開催されました。

西耕地は総合リレーで2位以下を圧倒するなど、各種目で団結力を発揮して、五連覇の偉業を達成しました。結果は次のとおりです。

★優勝	西耕地	80点
☆準優勝	東耕地	73点
北耕地・北今井	73点	
上新田	中村	68点
堂村	古池	61点
南耕地	野口	55点
下新田	中沢	50点
公園西	境新田	45点
		45点
		46点
		51点
		57点
		62点



元気ハツラツむかで競走

松本山雅今井後援会設立総会

10月15日(木)、「松本山雅今井後援会(仮称)設立総会」が行われ、約40名が設立に立

ち会いました。

桜井健司さんを会長とし、17名の役員が決定されました。後援会規約の目的には、「会員相互の親睦をはかり、今井及び松本山雅の発展を期する為、物心両面で支援しながらサッカー文化の定着に一定の役割をはたすこと」とあります。

桜井会長からは、「パワーを送って応援しましょう」と挨拶がありました。理事の古池智さんからは、「今井は松本山雅の応援になじみ深い場所です。横断幕の制作やチャントの練習には8年ほど前から今井公民館が使われてきました。情報を共有して盛り上げていきたいと思います」と説明がありました。

松本山雅とアルウィン、今井地区をどのように関連づけて地域発展に貢献するのか、活動が楽しみです。

第39回文化祭開かれる「文化」紡ぐ地域の絆

10月31日(土)、11月1日(日)に改善センター西館・体育館・福祉ひろばを会場にして開催されました。澄んだ空気と紅葉の彩りのなか、熱意あふれる展示作品・楽しい今井ふるさと歌留多大会・多彩な出店・恒例のふれあい会

習字と紙芝居



発表初出場 小林姉弟

食会・拍手喝さいのステージ発表などにぎわいました。今回は公民館改修工事のため少し縮小した文化祭でした。



No.259

「子育てを
していること」
を
思
う
こ
と
伊藤 恵美 子
(上新田)

私には小学校と保育園に通う子どもがいます。日々の育児で思うことは、キラキラした思い出をたくさん宝箱の中に詰め込んだ大人になっても、いたいという事です。現代の子ども達のまわりに、メディアが溢れています。が、本当に大切な物は、やは

改善センター西館完成

改修工事で西館が完成し、10月より東館(本館)の工事が始まりました。それに伴い事務室が西館に仮移転しています。戸籍書類取得などには西館をお訪ねください。また駐車場が手狭なため、体育館西側駐車場を使用し、福祉ひろばまでの通行には、充分お気を付けてください。

市民体育大会秋季大会参加

10月11日(日)に開催され

市民体育大会参加結果

11月1日(日)に開催されました。結果は次のとおりです。●ゲートボール準優勝 ●マレットゴルフ21地区中7位

第29回今井ファイターソフトボールリーグ閉幕

優勝 北耕地
準優勝 西耕地
準優勝 東耕地 ※同率2位
7チーム参加

が、来年は40回という節目になります。新装オープンした公民館をフル活用して、我ら今井の絆をより一層感じる文化祭になることと思います。り大自然の中にあると思えます。自然の中にポンと投げ出された子ども達は自分達で楽しいことを探し出し、時には失敗しながら五感をフルに使って遊び尽くしています。そんな姿を見ていて、子ども本来の美しさを感じます。感受性の豊かな時だからこそ、遊びの中の経験が心を豊かにしてくれるのだと思います。大自然の中で「自分で考える力」を教えてください。昨年、林の中で倒れている大木を切り捨ててくださいました。切り終えて、一生懸命運んできたその顔は誰もが誇らしげに輝いていました。そして、その大木は、楽しみがたくさんつまった基地作りを使うそうです。そんな素晴らしい体験をさせてください。これからも子ども達の成長を見守っていききたいです。